



BEFORE

Beratung und Unterstützung
bei Diskriminierung, Rassismus
und rechter Gewalt

BEFORE e.V. und die Beratungsstelle BEFORE trauern um Vorstandsmitglied Nükhet Kivran

Nach langer schwerer Krankheit verstarb Nükhet Kivran, Vorstandsmitglied von BEFORE e.V., am 7. September 2020.

München, 8. September 2020 – Mit großer Trauer haben BEFORE, die Beratungsstelle für Betroffene von Diskriminierung, Rassismus und rechter Gewalt in München, und der Trägerverein BEFORE e.V. vom Tod Nükhet Kivrans erfahren.

Nükhet Kivran war Gründungsmitglied von BEFORE e.V. Bereits bei den ersten Diskussionen über die Errichtung unserer von der Zivilgesellschaft getragenen Einrichtung war sie aktiv mit dabei - und blieb bis zu ihrem Tod Mitglied im Vorstand von BEFORE e.V.

Nükhet Kivran war der Kampf gegen Diskriminierung, die sie als Migrantin aus eigener Erfahrung kannte, ein zentrales Anliegen. Nach dem Attentat eines rechtsextremen Täters am Olympiaeinkaufszentrum, bei dem neun Menschen starben, hat sie sich in Zusammenarbeit mit den Mitarbeiter*innen von BEFORE intensiv um die Angehörigen der Getöteten gekümmert. Diese nicht alleine zu lassen, sondern ihnen beizustehen und ihnen die Solidarität der Stadtgesellschaft zu zeigen, war ihr ein großes Anliegen.

Trotz ihrer Erkrankung hat sie BEFORE auch in den letzten Jahren begleitet und an Veranstaltungen für BEFORE teilgenommen - so auch zuletzt 2019, bei der jährlichen von BEFORE ausgerichteten Gedenkfeier für Habil Kılıç, der 2001 vom NSU ermordet wurde.

Wir sind traurig. BEFORE wird das, was Nükhet Kivran so wichtig war, der Kampf gegen Ausgrenzung, Diskriminierung und Rassismus, auch in Erinnerung an Nükhet Kivran fortführen.

Für den Vorstand: Christian Ude (1. Vorsitzender) und Siegfried Benker (geschäftsführender Vorstand)